

## Wichtige Strahlen und Tierkreiszeichen auf dem Entwicklungsweg des Menschen

### I) Vom Durchschnittsmenschen bis zum Eingeweihten

- Zunächst werden die *Planetenenergien*, und zwar vorzugsweise der nicht-heiligen Planeten gelebt,
- später auch die der heiligen Planeten,
- dann werden mehr die *Zeichenenergien* gelebt.

### II) Vorherrschende Strahlen in den einzelnen Entwicklungsstufen

- Normale Evolution: 6. und 4 Strahl
- Jüngerschaft: 3. und 5. Strahl
- Einweihung: 1. und 7. Strahl

### III) Für die Menschheit besonders wichtige Tierkreiszeichen

- Evolution: Veränderliches Kreuz: *Fische*
- Jüngerschaft: Fixes Kreuz: *Skorpion*
- Einweihung: Kardinales Kreuz: *Steinbock*

### IV) 6 Planeten beherrschen das Veränderliche Kreuz der menschlichen Evolution

- *Exoterisch*: Jupiter und Merkur
- *Esoterisch*: Pluto, Erde, Mond (für Vulkan) und Venus

- 1) **Jupiter** und seine Einflüsse zeigen an, daß der Weg der Inkarnation die "wohltätige" Methode evolutionärer Entfaltung ist und daß die Menschheit den Weg der Liebe-Weisheit (2. Strahl) gehen muß.
- 2) **Merkur** weist darauf hin, daß die Linie des geringsten Widerstandes für die Menschen die Harmonie durch Konflikt ist, denn Merkur bringt die Energie des 4. Strahles zum Ausdruck, die buddhisch, intuitiv und ein Ausdruck Christi ist, da ja Merkur und die Sonne eins sind.

- 3) Durch **Venus** kommt der Mensch unter die Macht des Denkens (5. Str.), wodurch die Liebe in Weisheit umgewandelt wird.
- 4) Durch den **Mond** gerät der Mensch in die Sklaverei der Form, um durch die Formerfahrung Befreiung und die "Erhebung der Materie" in **Vulkan** zu erreichen.
- 5) Durch die **Erde** gerät der Mensch unter den Einfluß der irdisch-planetarischen Erfahrung, um sein persönliches (individuelles) Bewußtsein in Gruppenbewußtsein umzuwandeln.
- 6) Durch **Pluto** kommt der Mensch unter die zerstörende Macht des Todes - des Todes des Begehrens, des Todes der Persönlichkeit und all dessen, was ihn zwischen den Gegensatzpaaren festhält, um die endgültige Befreiung zu erreichen. Pluto oder Tod zerstören niemals den Bewußtseinsaspekt des Menschen.